

■ HORNUSSEN: HG Höchstetten

Online-Übertragung der Heimspiele

Die digitale Revolution bei den Hornussen ist in vollem Gange



Livestream des Spiels der HG Höchstetten gegen Gerlafingen-Zielebach. Bild: zvg

Pünktlich zum Start der Hornussersaison am Wochenende vom 15. und 16. Mai 2021 erfolgte die Inbetriebnahme der Pilotanlage des voll automatisierten Videoproduktionssystems Asport von Swisscom in Höchstetten. Das Meisterschaftsspiel der HG Höchstetten gegen Gerlafingen-Zielebach konnte also bequem von zu Hause aus

per Livestream verfolgt werden. Da beim Hornussen wegen der Pandemiesituation ein Zuschauerverbot gilt, wurde von der neuen Möglichkeit rege Gebrauch gemacht. «Die Rückmeldungen fielen durchwegs positiv aus», freut sich Michael Kummer, Projektleiter HG Höchstetten. «Die automatische Bildumschaltung zwischen

Abschlag und Ries sowie die Einblendung der Resultate über eine Schnittstelle zur Resultate-App «Hornussen live» klappte praktisch reibungslos.» In Zukunft werden alle Heimspiele von Höchstetten sowie der HG Wichtrach, die ebenfalls eine Asport-Pilotanlage installiert hat, per Livestream übertragen. Die jeweiligen Links sind auf der Website und dem Facebook-Account der Vereine zu finden. Gemeinsam mit dem Eidgenössischen Hornusserverband werden nun weitere Standorte bei interessierten Hornussersgesellschaften analysiert und ausgerüstet. Auch Livebilder von Grossanlässen wie dem Eidgenössischen Hornusserfest 2024 in Höchstetten können künftig mit der neuen Technologie per Smartphone oder Computer empfangen werden. Michael Kummer sieht in der Online-Übertragung grosses Potenzial, um die Popularität des Hornussens zu steigern, den Sport für Sponsoren attraktiver zu gestalten und neuen Nachwuchs zu generieren.

zvg/mhs